

AUREA

Aspecto visual

Aurea es una mujer de 16 años, de etnia caucásica. De complejión mesoformo. Pelo rubio intenso, formando una coleta larga hasta su cintura. Sus ojos son de color ámbar y grandes, resplandeciendo en su mirada ilusión y confianza.

Se viste con una blusa blanca amarronada de manga larga, junto con un corsé marrón de cuero bajo el busto. Lleva una falda skater de color marrón, con unas medias transparentes. Y zapatos de cuero algo desgastados.

Psicología

Aurea es una mujer exageradamente activa, muestra mucha positividad hacia las personas. Le encanta curiosear, aunque sea un peligro, ya que no se da cuenta de la situación que hay a su alrededor. Aunque sea una chica inteligente y culta, se despista con gran facilidad por alguna cosa o algo que le parece mas interesante ver.

Cuando sufre problemas que no sepa arreglar, pide ayuda y admite sus errores. Sin embargo, aunque le duela en su interior sus errores que ha cometido, le da la suficiente motivación para seguir adelante con voluntad.

Su motivación en la vida es ser una maga, especialmente en la rama de invocaciones de mascotas adorables y peligrosas.

Su motivación en la historia es darlo todo por demostrar que ella es una gran candidata como maga en la torre de hechiceros.

Historia

Aurea nació en "Magikistán... y lo que diga el Rey", con una familia de clase obrera, junto con su padre y sus 3 hermanos. Su madre murió de fiebre cuando Aurea tenía 5 años, a pesar del dolor de la familia, siguieron adelante. El negocio familiar es la herrería, trabajando su padre y sus hermanos. Cuando era una cría, quería dedicarse a la herrería y ser parte del negocio familiar, pero todo lo que tocaba ella (Sin quererlo) lo destrozaba.

Por lo que su padre y sus hermanos, sabiendo que Aurea es muy activa y peligrosa para el negocio, decidieron buscar algo que le guste Aurea y que (Al menos) se la de bien.

Aurea probó todos los tipos de artesanías del pueblo, terminando cada uno de ellos con un despido y materiales rotos. Aurea, sufriendo su falta de talento en la vida, se fue a la biblioteca de la ciudad para estar sola y leer algún libro. Con la intención de despejar sus tristezas.

Hasta que encontró un libro de magia bastante desgastado. Fue entonces cuando empezó a estudiarlo e hizo gestos con las manos, saliendo de ellas magia. Justo en la pagina que leyó fue de invocar criaturas diminutas, por lo que ella, de gran emoción e ilusión empezó a invocarlas en la mesa de la biblioteca.

Un rato después, Aurea los hizo desaparecer con una barrida de mano. Es entonces cuando sabía que el camino de la magia era para ella. Pero cuando se levantó para irse de la biblioteca con el libro, se da cuenta de que la mesa y algunas estanterías se estaban quemando de forma acelerada. Aurea se le olvidó desaparecer un dragoncito, asustada como una loca, se fue corriendo de la biblioteca. Horas después la gente no supo quien incendió la biblioteca del reino.

Cuando enseño a su familia el libro y su talento en la magia, estos la respondieron que se dedique a ese camino sin ningún problema. Por lo que Aurea se fue a la academia de magia y alquimia, teniendo grandes notas.

Lado Humano

Aurea se le da bien la magia, pero la magia con la curiosidad es un gran peligro. Por lo que le encanta probar cosas y arriesgándose a los peligros que podría pasar para ella y para todos.

Habilidades

Aurea quiere probar cosas en la torre. Es tan rápida y ágil que cuando Basilian le toca mantener al espíritu de la torre en la jaula, ya es tarde para saber dónde ha ido ella.

Aurea es experta en la magia mediante conocimientos. Su forma de aprender es a base de errores y experimentar. Por lo que a medida que Basilian la salva y enseñe tareas, ella se adapta lentamente y con menos probabilidad de sufrir un despilfarro.

Referencias

Estatura y ropa parecida



Expresión felicidad

